
Allocution Festival du Chocolat 

11-10-13 

Formalités de bienvenue avec les personnes en présence, 

Je suis très honorée de participer, aujourd’hui, à cette nouvelle édition du Festival 
National du chocolat et des Spécialités de France qui se tient donc conjointement cette 
année avec le Salon Bien Vivre Bien Être.  

Je voudrais tout d’abord remercier l’ensemble des personnes qui ont participé à la 
création, la réalisation et l’évolution de ce grand rassemblement tel qu’il est devenu 
aujourd’hui. Le Président Jean-Claude BERTON, les artisans, les partenaires, les 
bénévoles, les parrains, les marraines et bien évidemment les consommateurs, chaque 
année plus nombreux.  

C’est toujours pour moi un grand plaisir de me rendre à cette manifestation pour 
plusieurs raisons. Tout d’abord, pour voir à l’œuvre des artisans passionnés façonner le 
chocolat comme si c’était de l’art. Ensuite, pour se retrouver dans un lieu où règnent les 
saveurs, les odeurs, les nouvelles sensations, où chacun porte un regard désireux et 
intéressé sur les différents stands. Et enfin bien évidemment, pour pouvoir déguster à 
mon tour et faire honneur à tous vos produits de qualité. 

C’est en qualité de représentante de Claude Bertaud, Président du Conseil général que 
je suis présente mais également de Conseillère générale du canton de Châtellerault 
Nord. Une double occasion en soit de vous dire que nous sommes fiers d’avoir participé 
à hauteur de 2 000€ au financement de cette 13ème édition et que le Département est un 
partenaire sur lequel vous savez et pouvez compter. La preuve en est avec la forte 
augmentation de votre dotation par rapport à l’année précédente, dans un contexte 
budgétaire difficile. 

Sur le plan départemental, le Conseil général de la Vienne joue un rôle majeur dans 
l’animation économique. Il soutient activement les manifestations d’importance sur tout le 
territoire qui permettent de dynamiser l’activité commerciale et artisanale du 
département. Créer l’émulation entre les artisans et les consommateurs c’est ça aussi 
soutenir l’économie. C’est pour cette raison que nous vous soutenons. 

La Fédération des Acteurs Economiques de Châtellerault (23 500€), le Regroupement 
d’acteurs pour le Développement Economique Châtelleraudais (3 000€), voici des entités 
avec lesquelles nous travaillons main dans la main pour faire avancer le tissu 
économique local. 



 

La France est un pays mondialement connu pour sa gastronomie savoureuse, raffinée et 
recherchée. Nous sommes fiers d’avoir dans l’Hexagone de nombreux produits de 
terroirs de qualité façonnés quotidiennement par nos artisans dotant d’un savoir faire 
qu’il est nécessaire de saluer. Grâce à vous, Châtellerault est désormais connu pour être 
un lieu de rassemblement autour de ce cher et délicieux chocolat. Sous toutes ses 
formes et toutes ses saveurs.  

Je vous remercie. Passionnément chocolat !! 

 

 

 

 

     Valérie DAUGE-CHAMPION 


